

Zürich, im Oktober 2010

Die Integrationsförderung zieht in das Stadthaus Neue Öffnungszeiten Welcome Desk

Sehr geehrte Damen und Herren

Nach drei Jahren an der Bäckerstrasse zieht die Integrationsförderung der Stadt Zürich zurück in das Stadthaus. Sie finden uns ab dem 25. Oktober 2010 in unseren neuen Räumlichkeiten im vierten Stock.

In diesem Zusammenhang folgende Informationen:

- **Der Welcome Desk an der Bäckerstrasse 7 wird am 15. Oktober 2010 geschlossen. Die Wiedereröffnung im Stadthaus ist am 25. Oktober 2010.**
- Die Öffnungszeiten des Welcome Desks werden angepasst und erweitert. Neu ist der Welcome Desk von Montag bis Donnerstag jeweils von 14 - 18 Uhr offen.
- In der Beilage finden Sie einen mehrsprachigen Flyer für den Welcome Desk im Stadthaus. Gerne stellen wir Ihnen bei Bedarf zusätzliche Exemplare zu.
- Der Flyer Welcome Desk wird zusammen mit weiteren mehrsprachigen Informationen ab dem 1. November 2010 an alle neu nach Zürich ziehenden AusländerInnen abgegeben. Wir werden Sie darüber - sowie über die neu gestalteten zweisprachigen Zusatzflyer - Ende Oktober informieren.
- **Am Samstag, dem 6. November 2010, ist das renovierte Stadthaus für alle Interessierten geöffnet. Wir würden uns freuen, Sie an diesem Tag der offenen Türe begrüßen zu können.**
- In der Beilage finden Sie nähere Angaben dazu in der Umzugsanzeige von Stadtentwicklung Zürich. Das Stadthaus befindet sich gleich neben dem Fraumünster. Die nächste Tramhaltestelle ist «Paradeplatz».
- Unsere Telefonnummern und Mailadressen bleiben unverändert.

Wir verabschieden uns nur ungern vom Kreis 4, freuen uns aber darauf, wieder mitten im Stadtzentrum tätig zu sein. Und wir freuen uns sehr, auch weiterhin mit Ihnen aktiv zusammenarbeiten zu können.

Freundliche Grüsse

Das Team Integrationsförderung der Stadt Zürich